
 

 

 

 

委 員 会 議 事 録  
 

        2018 年02月21日（水） 

 

    会議名称:第8回奉仕プロジェクト委員会      会場：五井ＧＨ2Ｆ会議室              時間13:40～14:10 

 出席者（敬称略） 

山本・上條・福原・始関・津留・蔵内・三宅・本郷・高澤 

欠席者（敬称略）上野・山内 

司会 福原副委員長 

テ ー マ 議 事 内 容 及 び 結 果 

 

上條委員長挨拶 奉仕Ｐ委員会の行事も残すところ僅かになってきました。憂愁の美を飾れるよう、もうひと

頑張り宜しくお願いします。 

山本会長挨拶 活発な活動を続けていただき、感謝します。本日も宜しくお願いします。 

交換学生収支報告 （上條委員長）水戸辺事務局にて収支報告書を作成頂きました。 

行事 予算 決算 

出迎え・帰国送り 0 0 

12/19 千葉観光（担当：福原） 129,550 124,332 

12/20 市長表敬訪問・例会出席（担当：学校） 20,000 20,000 

12/21 ディズニーランド（担当：学校） 47,800 48,016 

12/22 市原市内観光（担当：岡本・川島） 50,000 32,472 

12/23 東京観光ツアー（担当：三宅） 113,200 114,432 

12/24 さよならパーティー（担当：始関） 60,000 49,720 

ホストファミリー援助 10,000×5 50,000 50,000 

予備費 50,000 0 

計 520,550 438,972 

各日別リーダーのご協力で、予算内で消化できましたことを感謝します。恐らく各日別リー

ダーや各プログラムに参加頂いたメンバーの個人負担に支えられた部分が多かったことと思

います。合わせて感謝申し上げます。 

余剰金にて、あいさつ運動等に経費を廻せます。 

ＲＹＬＡ （始関委員）2/17,18に地区主催ＲＹＬＡが実施され、市原中央高校インターアクター2名が

参加し、引率ロータリアンとして箕輪会員がフォローしました。当日の参加者は学生77名、

引率者を含めると100名強のセレモニーでした。参加した学生も大変勉強になった、との感

想でした。 

地区大会ＩＡ参加 

 

（始関委員）地区青少年委員会より、2/25地区大会にインターアクターを派遣するように要

請があり、市原中央高校より学生2名と顧問教師に参加をお願いしました。 

（津留委員）地区青少年委員長として、RYLAおよび地区大会にインターアクターの参加を頂

き、誠にありがとうございました。 

地域貢献基金 

 

（本郷委員）桜さんさん会より会員の表彰依頼があり、5/23例会に表彰対象者5名と会長を

お呼びして、表彰する事になりました。なお、報徳の会より2名が同例会に出席し、両地域

貢献団体の活動報告を聞くことになります。 

卒業ＩＡ表彰 （上條委員長）昨日、市原中央高校石井先生より電話があり、今春卒業するインターアクタ

ーが7名いるので、これをロータリーから表彰頂けないかとの相談がありました。本日午前

中の理事会で、昨年も表彰しており、今年も同様に表彰することの了解も得ております。 

3/1に卒業式のリハーサルが行われますが、その際に授与したいと思います。表彰状の作成

は万崎会員にお願いします。同時に記念品としてロータリーマーク入りボールペンを授与し

ます。ご了承下さい。 

下期あいさつ運動 （三宅委員）5月8,9,10,11に開催予定です。現在、市と関係団体に申し入れており、回答待

ちです。 

（上條委員長）ＰＪ交換学生受入で若干の余剰金が出ましたので、あいさつ運動中のインセ

ンティブとしてグッツを用意してはどうかと思います。 

（三宅委員）ティシューペーパー・あいさつ運動カード・濡れティシューなどが考えられま

すが、どんなグッツを用意するか、私に一任下さい。 

開催方法の詳細は次回の奉仕Ｐ委員会で充分に間に合いますので、その折に検討ねがいま

す。 



 

次回開催日 （上條委員長）次回奉仕Ｐ委員会は3月7日例会後といたします。 

 閉会 

 


